

# El Siglo

EL PERIÓDICO DEL PUEBLO

B/35

@elsiglodigital redaccion@elsiglo.com.pa **Lunes** 14 de octubre de 2024

El Siglo

BANCO NACIONAL DE PANAMÁ 120 años

Concurso de dibujo  
Para niños y niñas

*Dibuja*

**TU FUTURO**

**¡AHORRANDO!**

2ª Edición

Presentar



Entérate  
**AQUÍ**  
Pág. 7

AV.181005

**LA ÚLTIMA**

**UNA MUJER RESULTÓ MUERTA AL QUEDAR EN MEDIO DE UNA BALACERA EN SANTA ANA**



## TICO SE LLEVA EL ORO EN EL TOUR DE PANAMÁ

El costarricense Gabriel Rojas se convirtió en el primer ciclista de su país en conquistar el Tour de Panamá. El chiricano Franklin Archibold ganó la sexta y última etapa de la competencia.

P 19. ESTADIO

# Adolescente muere de un tiro en una riña

Archivo / El Siglo



**LA TRAGEDIA OCURRIÓ EN CALIDONIA**

En medio de la disputa un hombre sacó un arma y comenzó a disparar en un intento por separar a las mujeres que peleaban, sin embargo una de las balas mató a Erika Ponce, de solo 17 años. Hay un sujeto capturado por este crimen.

P 22. LA ROJA



## SON PELIGROSOS ASESINOS BUSCADOS POR LA JUSTICIA, PODRÍAN SER SUS VECINOS Y USTED NO LO SABE

P 23. LA ROJA

El Siglo  
**ESPECIAL**  
La Roja

**IFARHU PROCEDERÁ  
CON JUECES  
EJECUTORES PARA  
RECUPERAR AUXILIOS  
ECONÓMICOS** P 12. HECHOS



Elmer Quintero / **El Siglo**



**ROBA MIRADAS**

Cuando la vi pasar casi me lesiono el cuello, es imposible no quedar atrapado con semejantes curvas

**Comerciantes asiáticos entre la vida y la muerte tras un violento asalto**

ELMER QUINTERO  
EQUINTERO@ELSIGLO.COM.PA

**E**n una mañana aparentemente tranquila en David, Chiriquí, el reloj marcaba las 10:20 del 13 de octubre de 2024 cuando el caos irrumpió en el Mercadito Los Ángeles, un pequeño comercio que se convertiría en escenario de una brutal agresión.

Shuisen You, un hombre de 41 años, y Yundi Chen, de 33, ambos de origen asiático, fueron víctimas de un asalto con arma blanca que dejó a la comunidad conmocionada.

El ataque fue rápido y letal. Shuisen You recibió una profunda herida en el cuello, mientras que Yundi Chen, visiblemente debilitada, tenía incrustado un cuchillo sin empuñadura en su costado derecho, justo bajo la axila. La escena era desgarradora, solo se escuchaban gritos de auxilio. Ambos fueron evacuados de inmediato hacia el Hospital Regional de Chiriquí en busca de atención médica urgente.

La policía inmediatamente logró la detención de un



**ATAQUE**

El autor del delito fue un menor de 17 años que sin misericordia los apuñaló violentamente por unos dólares

menor de 17 años, sin embargo, el servicio de emergencia de la CSS próximo al lugar de los hechos, falló en responder adecuadamente en la ciudad de David. A pesar de la gravedad de las heridas, el traslado de las víctimas fue todo menos eficiente.

Shuisen You llegó en estado de shock, transportado en la parte trasera de un vehículo particular, mientras que Yundi Chen, con un objeto incrustado en el tórax, fue llevada por el servicio de emergencias 911, pero con una demora considerable. Este incidente deja en evidencia las graves deficiencias del sistema de emergencias.

**Berraca, tiene siete viejitos que la mantienen**

REDACCIÓN  
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

**INSÓLITO.** Una joven barranquillera se viralizó en las redes sociales de Colombia, luego de que confesó tener siete maridos de la tercera edad.

La mujer, que permaneció en el anonimato, relató su historia al medio Última hora Valle, donde explicó que su mala ex-

periencia con hombres jóvenes la llevó a tomar esta decisión.

Al ver que los novios jóvenes que tuvo ninguno la ayudó económicamente con los gastos, decidió echar el ojo a los viejitos que son más generosos y dispuestos a mantenerla.

La barranquillera reveló que la estrategia para conocer a sus "maridos" la llevó al parque Bolívar, un lugar donde observó a hombres mayores que hacían fila para cobrar su pensión. "Uno analiza, si tú ves que en la fila están solitos, eso quiere decir que no tiene a nadie que los moleste", explicó.

**Redes sociales**



Eso sí, cada uno de los hombres con los que tiene una relación debe aceptar que ella tiene otras parejas y debe estar dispuesto a mantenerla económicamente.